



An den Grossen Rat

15.5197.02

PD/P155197

Basel, 24. Juni 2015

Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Feierlichkeiten 100 Jahre Muba

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In 2016 wird die Basler Muba 100 oder 200 Jahre alt. Es ist ein Jubiläum, das bitte gebührlich gefeiert werden soll. Es ist zu hoffen, dass dann nicht nur ein Bundesrat in Basel erscheint.

1. Was sind die Überlegungen unserer geschätzten Regierung, wie man 100 Jahre Basler Mustermesse, Muba, feiern könnte?

2. Um bei der Bevölkerung anzukommen, könnte sich die Regierung vorstellen, dass die Bevölkerung kostenfrei Eintritt bekommt? Denn es sind doch 100 Jahre zu feiern.

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Zur 1. Frage: Die 100. Durchführung der Muba bedeutet gleichzeitig auch das 100-jährige Bestehen der früheren Genossenschaft Schweizer Mustermesse und heutigen MCH Group. Unter dem Motto "100 Jahre Zukunft" wird die MCH Group das Jubiläum mit zahlreichen Aktivitäten zelebrieren. Aufgrund der seit Anbeginn bestehenden strukturellen und organisatorischen Verbindungen zwischen dem Kanton Basel-Stadt und der MCH Group sind diverse öffentliche Anlässe geplant, welche in partnerschaftlicher Zusammenarbeit der Genannten initiiert werden. Ab Herbst 2015 wird die MCH Group über die Veranstaltungen im Detail informieren.

Zur 2. Frage: Solche Entscheide liegen nicht in der Kompetenz des Regierungsrates.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin